
７番（小川義昭君）  

９月から私ども通年議会が始まったわけですから、当然それは、そういった全協と

かそういったもので片づく問題では私はないと思います。これは議会でしっかりと議

論すべき問題だというふうに思っております。 

 以上で大体私の質問は終わります。市長のいろいろのお考えは大体理解できたつも

りであります。まだ理解できていない部分もあるんですけれども、これも徐々にまた

いろいろと質問をさせていただきたいというふうに思っております。 

 以上で私の質問は終わりますが、いずれにしましても、市民の目や耳が及ばない場

所で、本市の都市としての輪郭や骨格を変えてしまいかねない大プロジェクトが進行

してしまうことだけはなきように、市長の厳格、明瞭な指示のもとに明るい希望が差

す道筋を市民の皆さんに御提示いただきますよう切にお願い申し上げまして、私の一

般質問を終わります。 


